

かすみがうら市議会のホームページを開設



このほど、かすみがうら市議会のホームページが開設されました。開かれた議会を目指して、より多くの情報をお届けいたします。

アドレス

<http://www.city.kasumigaura.ibaraki.jp/gikai/>



豆辞典



一事不再議の原則
 同一会期中に一度議決された事件について、再び議決しないことを一事不再議の原則と言います。
 同一会期中に同一事件について重ねて何度も議決を繰り返すということは、議事の非効率を招くとともに、審議の都度異なる意思が存在する結果を生ずることになります。つまり、議事整理と議会意思の権威上望ましくないと認識しております。
 議会の会議規則には、「議会で議決された、事件については、同一会期中は、再び提出することができません。」と記されています。

第1回定例会市議会のお知らせ

第1回定例会市議会は、3月9日(木)から開会される予定になっています。会期日程については、お知らせ版に掲載させていただきます。
 なお、本会議はどなたでも傍聴することが出来ます。どうぞお気軽にお越しください。

詳しいことは、議会事務局へお問い合わせください。

電話 0299 (59) 2111 内線 1302

E-mailアドレス gikai@city.kasumigaura.ibaraki.jp



編集後記

昨年、3月28日に「かすみがうら市」が誕生してから、早いもので1年になるうとしています。

合併してからの議会活動においては、旧町の枠を越え、それぞれ特徴を活かしながら様々な議題について活発な議論が繰り広げられました。

3月定例会では、合併後2回目の予算審議が行われます。厳しい財政状況ではありますが、合併時に策定された新市建設計画が早い時期に起動に乗ることが肝要です。

今年の冬は、数年ぶりの厳しい寒さとなり、北陸方面では、例年に希な大雪に見舞われております。まだまだ、寒い日が続くと思えます。市民の皆様におかれましては、お身体をご自愛ください。

(編集委員 市村小太郎)